

Méditation des vingt mystères du Rosaire avec le père Lagrange

Quatrième mystère douloureux

Le portement de croix



De l'évangile de Jésus Christ selon saint Marc 15, 20-22.

Quand les soldats se furent moqués de lui, ils lui ôtèrent la pourpre et lui remirent ses vêtements. Ils le mènent dehors afin de le crucifier. Et ils requièrent, pour porter sa croix, Simon de Cyrène, le père d'Alexandre et de Rufus, qui passait par là, revenant des champs. Et ils amènent Jésus au lieu dit Golgotha, ce qui se traduit lieu du Crâne.

Dans la vie du père Lagrange il y a eu des croix à porter dont son départ de l'École biblique de Jérusalem en septembre 1912. Des amis l'ont soutenu sur ces voies douloureuses à l'image de Simon de Cyrène.

Prions pour ceux qui ont besoin d'aide et pour ceux qui peuvent la donner.

Extrait du livre, *Le père Lagrange et la Vierge Marie. Méditations des mystères du Rosaire*
par fr. Manuel Rivero o. p., Cerf, Paris, 2012.